

Mit Karten in die Zukunft blicken

„Zukunftsdeuten, Kartenlesen, Horoskope errechnen ... ist keine Zauberei!“ sagt Silvia Wobschall.



Seit 18 Jahren ist die ehemalige Berlinerin als Kartenleserin tätig, seit 9 Jahren hier in Westfalen. Durch Rundfunk und Presse wurde Frau Wobschall bekannt, die heute mit ihren Katzen gemütlich auf dem Land, zwischen Löhne und Bad Oeynhausen, wohnt. BLICKPUNKT durfte Frau Wobschall besuchen.

Keine Glaskugeln, kein Kaffeesatz ..., sondern ein gemütliches Wohnzimmer mit freiem Blick in die Natur. „Es ist ein altes Erbe meiner Familie. Meine Tante vermochte die Zukunft voraus zu sagen und galt als bekannte Wahrsagerin. Meine Mutter hatte ebenfalls diese Kraft geerbt, es allerdings nie zur Anwendung gebracht. Und auch ich verfüge über die Fähigkeit, Ereignisse und Gedanken anderer Menschen auf übersinnliche Art wahrzunehmen. Ich erkenne die gegenwärtige Situation und die nahe Zukunft von Menschen. Gerade in der heutigen Zeit wandeln viele in einem Strudel von Unsicherheiten, sind misstrauisch und zögern davor, Entscheidungen zu treffen. Ich gebe helfende Hinweise positive Situationen wahrzunehmen und mit negativen umgehen zu können. Das Schicksal eines jeden ist bedingt beeinflussbar! Man muss es nur in die Hand nehmen.“